
Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 27 de julio de 2016.
Número 145**

1. En la Jurisdicción Sanitaria 07, Encuesta Nacional Contra las Adicciones

(noventagrados.com.mx)

Apatzingán, Mich.- Esta semana en tres de los 9 municipios que integran el área de responsabilidad del Séptimo Distrito Sanitario que dirige la doctora Erika Marcela Cabrera Castañeda se llevará a cabo la Encuesta Nacional de Adicciones para conocer el nivel de esta zona del estado en cuanto al problema de adicciones.

Los trabajos mencionados explico Sebastiano Margallón Cerda responsable del Programa de Adicciones y Salud Mental de esta dependencia se realizaran en tres municipios que son Churumuco, Múgica y Buenavista y estarán a cargo del equipo del Instituto Nacional de Salud Pública, que ya se encuentran en la Jurisdicción.

**Recuperado el 27 de julio de 2016 de:
<http://www.noventagrados.com.mx/salud/en-la-jurisdiccion-sanitaria-07-encuesta-nacional-contra-las-adicciones.htm>**

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 27 de julio de 2016.
Número 145

2. *Certificarán a universidades mexiquenses libres de humo de tabaco*

(noticias.terra.com)

En el marco del primer aniversario del Centro Especializado de Prevención y Rehabilitación de las Adicciones de Metepec, autoridades del Estado de México anunciaron la Certificación de Universidades Libres de Humo de Tabaco en la entidad.

"Estamos trabajando precisamente para prevenir y para sanar, rehabilitar a quienes caen en alguna adicción. Le apostamos primero a la prevención, al deporte, a la educación.

"Estamos lanzando, a partir de este día, un programa de Certificación de Universidades Libres de Humo de Tabaco; todas las universidades del Estado de México las vamos a estar certificando para que no se esté fumando en los salones", señaló el gobernador Eruviel Ávila.

Indicó que con esta certificación se pretende que los jóvenes no fumen en los espacios educativos y no caigan en alguna adicción.

Además, con el apoyo de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), el gobierno estatal lanzará un programa para que la medicina enfocada a tratar las adicciones sea reconocida formalmente como una especialidad médica, y con ello contar con profesionales que brinden una mejor atención a quien la necesite.

***Recuperado el 27 de julio de 2016 de:
<https://noticias.terra.com/mundo/latinoamerica/certificaran-a-universidades-mexiquenses-libres-de-humo-de-tabaco,a9d14d29b24c1d2361d937c520ab2e7f80yqvcgg.html>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 27 de julio de 2016.
Número 145

3. Crece consumo accidental de marihuana entre niños

(elnuevodia.com)

Denver - Desde que se inició la venta legal de marihuana recreativa en Colorado en enero de 2014, la cantidad de casos de menores de 10 años que han consumido marihuana accidentalmente casi se ha duplicado, un aumento descrito como "significante" según un estudio de la Escuela de Medicina de la Universidad de Colorado.

El estudio, considerado el primero de su clase, estuvo a cargo del doctor George Sam Wang, del Departamento de Pediatría de la mencionada universidad, y fue publicado hoy en línea por la revista especializada JAMA Pediatrics.

"Casi la mitad de los pacientes atendidos en hospitales de niños, en los dos primeros años después de la legalización, consumieron accidentalmente marihuana recreativa, sugiriendo que la legalización tuvo un efecto en la incidencia de esas exposiciones accidentales", explicaron los investigadores.

***Recuperado el 27 de julio de 2016 de:
<http://www.elnuevodia.com/noticias/internacionales/nota/crececonsumoaccidentaldemarihuanaentreninos-2224217/>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 27 de julio de 2016.
Número 145

4. *¿Contra el alcoholímetro?: Velada oposición de dueños de bares al alcoholímetro*

(launion.com.mx)

Los propietarios de bares y discotecas en Cuernavaca han sido enemigos implacables del alcoholímetro y gracias a su capacidad de presión han retrasado por años la adopción de esa medida, con el pretexto de que daña la actividad turística.

El dirigente de la Asociación de Discotecas, Centros de Espectáculos y Bares (Adice), Andrés Remis Martínez, exhortó al Ayuntamiento de Cuernavaca a que regule bares que ofrecen alcohol barato y de dudosa procedencia.

Recuperado el 27 de julio de 2016 de:
<https://www.launion.com.mx/morelos/sociedad/noticias/92908-velada-oposici%C3%B3n-de-due%C3%B1os-de-bares-al-alcohol%C3%ADmetro.html> y
<https://www.launion.com.mx/opinion/editorial/noticias/92899-%C2%BFcontra-el-alcohol%C3%ADmetro.html>

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 27 de julio de 2016.
Número 145**

5. Diseñan ruta para ofrecer empleo a jóvenes con problemas de adicciones

(20minutos.com.mx)

Con la finalidad de contribuir a ofrecer oportunidades de empleo digno y decente a los jóvenes, particularmente a los que tienen problemas de adicciones, la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) y los Centros de Integración Juvenil firmaron este martes un convenio de concertación.

Refirió que este instrumento de colaboración forma parte de la estrategia del gobierno federal para vincular al ámbito laboral a los jóvenes del país, quienes representan un tercio del total de la población mexicana y que en los próximos años irá al alza debido al bono demográfico.

El funcionario agregó que con este convenio, todos los instrumentos y programas de la STPS, como capacitación para el trabajo, servicio nacional de empleo, vinculación laboral, autoempleo, entre otros, estarán al servicio de las 116 unidades de los centros de integración juvenil que atienden cada año a 100 mil personas en edades que van de los 16 a 29 años.

***Recuperado el 27 de julio de 2016 de:
<http://www.20minutos.com.mx/noticia/116572/0/disenan-ruta-para-ofrecer-empleo-a-jovenes-con-problemas-de-adicciones/>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 27 de julio de 2016.
Número 145**

6. Nuevos grupos asistencialistas en Yucatán

(yucatan.com.mx/)

El Consejo Consultivo de la Junta de Asistencia Privada de Yucatán entregó hoy seis nuevas declaratorias constitutivas de Instituciones de Asistencia Privada (IAP) con lo cual aumentará la atención de personas de escasos recursos que necesitan ayuda para superar problemas de salud, pobreza, adicciones y capacitación laboral, entre otros servicios.

***Recuperado el 27 de julio de 2016 de:
<http://yucatan.com.mx/merida/politica-merida/nuevos-grupos-asistencialistas-yucatan>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 27 de julio de 2016.
Número 145

7. Día Mundial contra la Hepatitis: lanzará México programa de control y prevención

(conacytprensa.mx)

Cuernavaca, Morelos.- En 2010, la Organización Mundial de la Salud (OMS) instauró el 28 de julio como el Día Mundial contra la Hepatitis, con el fin de crear conciencia sobre las hepatitis virales y sus repercusiones en la salud pública.

Desde hace 25 años, el Centro de Investigación sobre Enfermedades Infecciosas (CISEI) del Instituto Nacional de Salud Pública (INSP) ha realizado estudios enfocados en las enfermedades virales que eventualmente desarrollan alguna complicación crónica, como es el caso de la hepatitis C.

Uno de los objetivos de este programa —y que en fecha próxima presentará la Secretaría de Salud (SSA) — es identificar casos de hepatitis C en todas las instituciones federales que brindan atención médica en el país, mediante pruebas serológicas, así como en instituciones de readaptación social y **centros de adicción**.

“En la vigilancia pasiva de los casos se instruirá a todos los hospitales para realizar estudios de sueros e identificar a sujetos con una elevada posibilidad de padecer la infección crónica de hepatitis C... En tanto, en la vigilancia activa se realizará promoción de la salud, búsqueda en sitios que no tienen que ver con hospitales y centros de salud, por ejemplo: cárceles, centros de adicción”, explicó.

**Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas
Monitoreo de Noticias**

**México, D.F. a 27 de julio de 2016.
Número 145**

***Recuperado el 27 de julio de 2016 de:
<http://www.conacytprensa.mx/index.php/ciencia/salud/9253-dia-mundial-contra-la-hepatitis-lanzara-mexico-programa-de-control-y-prevencion>***